

ФИНАНСОВЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

Факультет налогов, аудита и бизнес-анализа

Кафедра аудита и корпоративной отчетности

ПРИМЕРНЫЙ ПЕРЕЧЕНЬ тем выпускных квалификационных работ на 2025/2026 учебный год

Направление 38.03.01 «Экономика»
Профиль «Учёт и финансовый анализ
(на английском языке) / Accounting and Financial Analysis»

Профиль «Учет и финансовый анализ»

Темы выпускных квалификационных работ на русском языке

1. Особенности формирования и анализа корпоративной отчетности
2. Бухгалтерская (финансовая) отчетность: формирование и использование для принятия экономических решений
3. Аналитические возможности бухгалтерской (финансовой) отчетности при оценке финансовых рисков
4. Учет основных средств организации и анализ эффективности их использования
5. Учет материально-производственных запасов и анализ эффективности их использования
6. Учет и анализ себестоимости продукции (работ, услуг)
7. Учет и анализ дебиторской и кредиторской задолженностей организации
8. Учет и анализ собственного капитала организации
9. Учет и анализ заемных средств организаций: теория и практика
10. Учет выручки от продаж и анализ безубыточности деятельности экономического субъекта
11. Учет капитальных вложений и анализ их эффективности
12. Учет инвестиций в ценные бумаги и анализ их эффективности
13. Формирование и анализ показателей бухгалтерского баланса организации
14. Формирование и анализ показателей отчета о финансовых результатах организации
15. Формирование показателей отчета о движении денежных средств и

УТВЕРЖДЕНО

решением Ученого совета
Факультета налогов, аудита и
бизнес-анализа
от 16 сентября 2025 г.
Протокол № 55

Председатель

В.Н. Засько

«16 » сентябрь 2025 г.

анализ денежных потоков

16. Формирование и анализ показателей отчета об изменениях капитала
17. Учет и анализ финансовых результатов деятельности организации

Темы выпускных квалификационных работ как стартап

18. Разработка эффективной бизнес-модели для малого предприятия
19. Учетно-аналитическое обоснование бизнес-модели организации в условиях конкуренции
20. Организация внутреннего контроля для управления операционными затратами предприятия малого бизнеса
21. Учет, анализ и налогообложение в сфере электронной коммерции
22. Использование систем искусственного интеллекта для повышения эффективности бизнес-процессов в организации
23. Инициативная тема студента, согласованная с научным руководителем и заведующим кафедрой (в том числе тема ВКР-стартапа)

Accounting and financial analysis

Topics of final qualifying papers in English

1. Peculiarities of formation and analysis of corporate reporting
2. Financial reporting: formation and usage for economic decision-making
3. Analytical prospects of financial statements in assessing financial risks
4. Accounting for company's property, plant and equipment and analysis of the effectiveness of their usage
5. Accounting for inventories and analysis of the effectiveness of their usage
6. Accounting for and analysis of the cost of products (works, services)
7. Accounting for and analysis of receivables and payables of the company
8. Accounting for and analysis of the organization's equity
9. Accounting for and analysis of borrowed funds of the company: theory and practice
10. Accounting for sales revenue and break-even analysis of company's activities
11. Accounting for construction contracts and analysis of their effectiveness
12. Accounting for investments in securities and analysis of their effectiveness
13. Formation and analysis of the organization's balance sheet indicators
14. Formation and analysis of indicators of the statement of financial results
15. Formation of indicators of the cash flow statement and cash flow analysis
16. Formation and analysis of indicators of the statement of changes in equity
17. Accounting for and analysis of financial results of the company

Topics of final qualifying papers as a startup

18. Development of an effective business model for a small sized enterprise.
19. Accounting and analytical substantiation of a company's business model in a competitive environment.
20. Internal control setting for the small sized enterprise's operating costs management.
21. Accounting, analysis and taxation in electronic commerce.
22. Artificial intelligence systems usage for the business processes efficiency improvement in a company.
23. **The student's initiative topic, agreed with the supervisor and the head of the department (including the topic of the startup thesis)**

Заведующий Кафедрой аудита и корпоративной отчетности Факультета налогов, аудита и бизнес-анализа

Р.П.Булыга

